

Ressort: Finanzen

Zahl der Haushalte mit Flachbildfernseher steigt weiter

Wiesbaden, 30.10.2018, 12:49 Uhr

GDN - Die Zahl der Haushalte mit Flachbildfernseher steigt weiter an. 85 Prozent besaßen Anfang 2018 mindestens ein solches Gerät.

Anfang 2013 waren es 67 Prozent der Haushalte gewesen, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit. Damit stieg der Ausstattungsgrad mit Flachbildfernsehern innerhalb von fünf Jahren um 18 Prozentpunkte. Gleichzeitig stieg auch der Anteil der Haushalte, die mehrere Flachbildfernseher haben: Während 9 Prozent der Haushalte Anfang 2008 ein Zweitergerät besaßen, stieg der Anteil von 24 Prozent im Jahr 2013 auf 30 Prozent Anfang 2018.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-114408/zahl-der-haushalte-mit-flachbildfernseher-steigt-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com